

Vergabe & Nutzung

steyrland
wir rocken die region!

steyrland – wir rocken die region! ist eine Absendermarke für Unternehmen der Region. Sie soll durch möglichst breite Nutzung die Attraktivität der Region in vielen Bereichen sichtbar machen.

Die Initiative **steyrland – wir rocken die region!** will durch nachhaltige Aktivitäten die Arbeitgeberregion stärken, bekannter und attraktiver machen sowie den Wirtschaftsstandort bewerben.



Das Motto „steyrland – wir rocken die region!“

drückt aus, wie viel Tatkraft und Energie hinter der Initiative stecken. Mitglieder profitieren von den zahlreichen Aktionen und einem attraktiven Netzwerk, das die Zusammenarbeit in der Region stärkt und somit die Attraktivität für bestehende und künftige Mitarbeitende steigert.



Die Marke steyrland – wir rocken die region!

soll eine möglichst breite Wirkung erzielen und mit geringer Hemmschwelle verwendet werden können. Diese Marke ist für die Nutzung als Betriebskennzeichnung (Website, Folder, usw.) vorgesehen.

Sie darf auch auf Einzelprodukten, die in der Region wachsen, produziert oder zusammengesetzt werden und für Dienstleistungen der Mitglieder verwendet werden. Sollten auch andere Bereiche wie etwa Tourismus, Landwirtschaft etc. für die Verwendung der Marke Interesse zeigen, so ist die Verwendung in Absprache mit der Markenkommission der Initiative steyrland – wir rocken die region! jederzeit möglich.

Markennutzer müssen ihren Sitz oder den Standort für ihre Unternehmenskommunikation in der Region Steyr-Land haben. Nur Organisationen, die Mitglied der Initiative steyrland – wir rocken die region! sind, dürfen die Marke verwenden.



WIR SUPPORTEN!

Die Vergabe der Markenrechte erfolgt an alle Mitglieder der Initiative steyrland – wir rocken die region!

Das Nutzungsrecht der Marke erlischt mit dem Austritt aus der Initiative steyrland – wir rocken die region! Es gibt ein öffentlich zugängliches Mitgliederverzeichnis auf der Website der Initiative.